

# Communiqué

## Soirée portes ouvertes à l'école secondaire Notre-Dame-du-Sault

**RÉVISÉ - Pour diffusion immédiate**

**Le 11 novembre 2025**

Les élèves de 8<sup>e</sup> année de la région de Sault-Ste-Marie ainsi que leurs parents sont invités à participer à la soirée portes ouvertes de l'école secondaire Notre-Dame-du-Sault, le **lundi 24 novembre 2025**. Les élèves prendront part à des ateliers stimulants dès la fin des classes et jusqu'en soirée. Les parents sont invités à se joindre à leurs enfants à compter de 17 h 30 pour un souper pizza convivial. L'école est située au 600, rue North, à Sault-Ste-Marie.

À 18 h, les élèves de 8<sup>e</sup> année et leurs parents pourront visiter l'école et assister à une présentation permettant de découvrir les programmes et services offerts de la 9<sup>e</sup> à la 12<sup>e</sup> année, ainsi que de rencontrer des élèves et membres du personnel du palier secondaire.

L'école secondaire Notre-Dame-du-Sault offre une éducation catholique et francophone de qualité, reconnue pour son innovation et son excellence. Les élèves ont la possibilité de personnaliser leur parcours scolaire grâce à une programmation riche et variée. Ils peuvent, entre autres, s'inscrire à la Majeure Haute Spécialisation (MHS) en Santé et bien-être, s'impliquer dans divers clubs et comités dont le réputé Club de robotique, développer leur esprit d'équipe par la pratique de nombreux sports, ou encore cultiver leurs talents artistiques au sein du groupe musical de l'école. De plus, l'ÉS Notre-Dame-du-Sault permet aux élèves d'acquérir un haut niveau de bilinguisme et de bénéficier d'une formation complète qui les prépare à poursuivre leurs études avec succès vers la destination postsecondaire de leur choix. Les écoles secondaires du CSC Nouvelon se distinguent d'ailleurs en maintenant le meilleur taux de diplomation dans le nord de l'Ontario.

« À l'école secondaire Notre-Dame-du-Sault, nous avons à cœur de former de jeunes leaders confiants, curieux et engagés, prêts à relever les défis du monde d'aujourd'hui et de demain. Notre équipe dévouée veille à offrir un milieu d'apprentissage stimulant où chaque élève peut découvrir ses passions et réaliser son plein potentiel », souligne Madame Anne Marineau, direction de l'ÉS Notre-Dame-du-Sault.

Pour obtenir plus de renseignements sur la soirée portes ouvertes ou pour inscrire votre enfant au secondaire, veuillez communiquer avec l'ÉS Notre-Dame-du-Sault au 705-945-5520.

Les soirées portes ouvertes des autres écoles secondaires du Conseil scolaire catholique Nouvelon situées à Blind River, Chapleau, Chelmsford, Espanola, Sudbury, Val Caron et Wawa auront lieu en janvier 2026.

*Le Conseil scolaire catholique Nouvelon offre une éducation catholique de langue française reconnue pour son excellence. Avec près de 5 500 élèves répartis dans un réseau de 25 écoles élémentaires et 10 écoles secondaires, le CSC Nouvelon offre un milieu propice à l'apprentissage et un programme éducatif de qualité, de la petite enfance à l'âge adulte.*

-30-

### Contact médias :

Amélie Cyr  
Directrice des communications et des relations externes  
Conseil scolaire catholique Nouvelon  
705.673.5626, poste 208 | [amelie.cyr@nouvelon.ca](mailto:amelie.cyr@nouvelon.ca)

Suzanne Salituri, présidente • Marcel Montpellier, vice-président • Tom Michaud, directeur de l'éducation  
201, rue Jorges, Sudbury ON P3C 5L7

705 673-5626 | 1 800 259-5567

**NOUVELON.CA** 